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Rancho Alegre garante R$ 1,6 milhão 
para recape asfáltico de ruas e avenidas 

Com participação de 250 mulheres, começa nesta
 quinta-feira a Copa Penalty de Futsal Feminino

Moreira Sales renovou convênios 
de projetos sociais com a Copacol

Cerca de 250 mulheres deverão participar da 1ª edição da 
Copa Penalty de Futsal Feminino de Base, que acontecerá em 
Goioerê, a partir desta quinta-feira, dia 09. A competição se 
estenderá até domingo, dia 12. O time de Goioerê, que conta 
com um excelente elenco, estreia nesta quinta-feira, às 20 ho-
ras, no Ginásio 10 de Agosto. O adversário será a experiente 
equipe de Cambé. 

O município de Mo-
reira Sales assinou na 
noite da última sexta-
-feira, convênios com 
a Copacol, visando 

dar continuidade aos 
projetos sociais desen-
volvidos pela adminis-
tração ao longo do ano 
de 2023. 

Câmara aprova projeto incluindo no calendário 
de eventos o encontro de trilheiros de Goioerê 

A Câmara de Goioe-
rê aprovou na noite da 
última segunda-feira, 
projeto de iniciativa 
do vereador Helton 

Maia, incluindo no 
calendário de eventos 
do município, o En-
contro de Trilheiros.

O município de Ran-
cho Alegre D’Oeste está 
na lista dos municí-
pios contemplados com 
recursos do Governo 
Estadual para obras 
de recape asfáltico. O 
anúncio está sendo fei-
to pelo prefeito Cássio 
Zanuto, que na semana 
passada esteve em Curi-
tiba, onde participou 
de audiência em vários 
órgãos do governo.
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Ratinho Junior apresenta 
mercado de carnes do 

Paraná em reuniões com 
grandes empresas do Japão
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A Câmara de Goioerê 
aprovou na noite da última 
segunda-feira, projeto de 
iniciativa do vereador Helton 
Maia, incluindo no calendá-
rio de eventos do município, 
o Encontro de Trilheiros.

Câmara aprova projeto incluindo no calendário 
de eventos o encontro de trilheiros de Goioerê 

O projeto foi aprovado na última segunda-feira, tendo como autor o vereador Helton Maia

A votação do projeto foi 
acompanhada por trilheiros, 
cujo grupo conta com cerca 
de 80 integrantes. “Um pro-
jeto importante, pois esse 
encontro vai movimentar 
nossa cidade”, disse o vere-

ador Helton Maia.
Ele cita que o grupo é 

formado por trilheiros há 
10 anos pratica o esporte, 
contando com cerca de 80 
membros. “Durante os en-
contros, esse número chega 

a 300 pessoas’, frisou o 
vereador.

O Encontro de Trilheiros 
é realizado anualmente em 
Goioerê, sendo que atual-
mente o evento acontece no 
mês de outubro.

Cerca de 250 mulheres de-
verão participar da 1ª edição 
da Copa Penalty de Futsal 
Feminino de Base, que acon-
tecerá em Goioerê, a partir 
desta quinta-feira, dia 09. A 
competição se estenderá até 
domingo, dia 12.

O time de Goioerê, que 
conta com um excelente elen-
co, estreia nesta quinta-feira, 
às 20 horas, no Ginásio 10 de 
Agosto. O adversário será a 
experiente equipe de Cambé. 

O lançamento da com-
petição aconteceu na tarde 
desta segunda-feira, no salão 
de evento da Prefeitura. O 
secretário de Esportes Igor 
Américo, falou da importân-
cia da copa. “Sem dúvida, 
uma competição importante 
para a nossa cidade. Serão 
mais de 250 atletas que vão 
movimentar Goioerê nestes 
quatro dias”, citou.

Igor disse que esta é uma 
das competições mais im-
portantes do estado, sendo 

Com participação de 250 mulheres, começa nesta
 quinta-feira a Copa Penalty de Futsal Feminino

No total cerca de 250 mulheres estarão participando da competição
disputada nas categorias sub-
13, sub-15 e sub-17. No total 
19 equipes estão devidamente 
inscritas nas três categorias.

Entre as cidades partici-
pantes estão Manoel Ribas, 
Medianeira, Cambé, Colom-

bo, Ivaiporã, Cafelândia, 
Cascavel, Toledo, Campo 
Mourão e Goioerê.

O secretário Igor desta-
cou também que Goioerê 
está preparada para receber 
importantes competições 

esportivas e a temporada 
começa com a Copa Penalty 
de Futsal Feminino de Base. 
“Um grande evento esportivo 
e que esperamos ver nossa 
cidade se destacando mais 
uma vez”, disse ele.

Turismo sustentável
A deputada Maria Victoria (PP) apresentou projeto de lei 

que prevê a criação das Comunidades Turísticas Sustentá-
veis no Paraná e do selo paranaense “Comunidade Turística 
Sustentável”. O objetivo, segundo a parlamentar, é incentivar 
atividades com potenciais turísticos sustentáveis, gerando 
empregos, renda e novas oportunidades. Entre os locais que 
podem se adequar à lei estão a Colônia Witmarsum, Foz do 
Iguaçu, a região do Cânion do Guartelá, Guaraqueçaba e as 
Ilha do Mel e de Superagui.

Novas regras
O deputado Sandro Alex (PSD) informou que um projeto 

de sua autoria pede urgência na alteração da lei de telecomu-
nicações. “Pedimos ao presidente uma alteração que puna 
com mais rigor os casos de furto de cabos de telecomuni-
cação e de energia que acontece diariamente em todos os 
municípios do Brasil. Nos últimos dias inclusive, em Brasília 
foram furtados os cabos do metrô. E esse é um retrato em 
todos os municípios, não são só as grandes capitais. Nada 
acontece aos bandidos que causam todo esse caos. Estamos 
pedindo regras mais rigorosas, punições mais severas. E isso 
está pronto para a votação,” afirma.

Frente do pedágio
O presidente da Assembleia Legislativa do Paraná, 

deputado Ademar Traiano (PSD), anunciou que remeterá 
à Comissão de Obras Públicas, Transporte e Comunicação 
a deliberação sobre os pedidos para constituição de duas 
Frentes Parlamentares distintas no parlamento referentes à 
concessão de rodovias e a renovação dos contratos de pedá-
gio no estado. “Minha resposta aos questionamentos feitos é 
para o encaminhamento à Comissão de Obras se manifestar 
entre um e outro requerimento. Ou se a Comissão chamará 
para a sua responsabilidade o debate a respeito das questões 
relacionadas ao pedágio”, explicou o presidente.

Controle de armas
A Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) vai realizar 

nesta quinta-feira (9) audiência pública para debater o decreto 
presidencial que suspende os registros para a aquisição e 
transferência de armas e de munições de uso restrito por ca-
çadores, colecionadores, atiradores e particulares. A proposta 
é do deputado Tito Barichello (União). A reunião acontece 
no Plenarinho da Casa, a partir das 14 horas. “Eu luto para 
o cidadão de bem, o cidadão honesto, possuir uma arma de 
fogo. Precisamos debater esse assunto”, disse o parlamentar.

Presidência da Itaipu
O nome do deputado federal Enio Verri (PT-PR) foi apro-

vado pela Empresa Brasileira de Participações em Energia 
Nuclear e Binacional (ENBpar), como era esperado, para 
ocupar a posição de diretor-geral da Itaipu Binacional. A 
tendência é que Enio Verri assuma esta semana a presidência 
da Binacional.

Conselho
O governo de Luiz Inácio Lula da Silva (PT) trabalha para 

ter um número recorde de ministros no conselho de Itaipu, 
quando comparado às demais gestões petistas. Segundo 
pessoas que acompanham as indicações, o Executivo busca 
uma administração alinhada em um momento-chave das 
tratativas com o Paraguai sobre o futuro da usina.

Ratinho Junior apresenta mercado de carnes do 
Paraná em reuniões com grandes empresas do Japão

O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior partici-
pou de uma série de agendas 
com empresários em Tóquio, 
no Japão, nesta quarta-feira 
(08). Após o encontro com 
o vice-ministro da Agricul-
tura do país asiático, que 
teve como objetivo abrir o 
mercado de importação de 
carne suína e bovina, ele 
apresentou a representan-
tes comerciais de grandes 

empresas como Sumitomo, 
Mitsui e Marubeni, que ad-
quirem alimentos em todo 
o mundo, as possibilidades 
que elas podem encontrar no 
Paraná, o principal produtor 
de proteína animal do Brasil. 

O Japão já é um dos 
maiores mercados importa-
dores da produção estadual 
de frango, mas o objetivo é 
ampliar as exportações das 
demais cadeias.

Ratinho Junior apre-
sentou o trabalho das coo-
perativas paranaenses aos 
empresários, destacou as 
potencialidades do Estado 
na produção de carnes suína 
e bovina, além da indus-
trialização de alimentos, e 
ressaltou que o Paraná está 
preparado para negociar com 
o país asiático. “Tivemos 
reuniões com vários grandes 
grupos, alguns que já atuam 
no Brasil e no Paraná, e 
com outros estamos abrindo 
mercado, apresentando as 
empresas paranaenses para 

que eles possam comprar 
produtos locais e fomentar 
ainda mais a nossa econo-
mia”, ressaltou.

Um dos encontros foi com 
o grupo Sumitomo, que já 
tem uma relação comercial 
estabelecida com o Estado e 
anunciou recentemente um 
investimento de R$ 1 bilhão 
na fábrica de pneus em Fa-
zenda Rio Grande, na Região 
Metropolitana de Curitiba. O 
encontro quer expandir os 
negócios com a empresa, uma 
das maiores compradoras de 
alimentos do mundo.
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O município de Ran-
cho Alegre D’Oeste está 
na lista dos municípios 
contemplados com recur-
sos do Governo Estadual 
para obras de recape 
asfáltico.

O anúncio está sendo 
feito pelo prefeito Cássio 
Zanuto, que na semana 
passada esteve em Curi-

Rancho Alegre garante R$ 1,6 milhão 
para recape asfáltico de ruas e avenidas 

tiba, onde participou 
de audiência em vários 
órgãos do governo.

No total o município 
vai receber R$ 1,1 milhão 
do Governo Estadual, que 
serão liberados através do 
Paranacidade. Em contra 
partida a Prefeitura entra-
rá com R$ 500 mil, totali-
zando R$ 1,6 milhão.

O prefeito Cássio cita 
que o recape asfáltico 
será realizado em todas 
as ruas e avenidas de 
Rancho Alegre que esti-
verem necessitando deste 
serviço.

Ele lembra que os re-
cursos a serem liberados 
pelo Governo Estadual 
foram viabilizados pelos 

deputados Paulo Litro 
(R$ 830 mil) e Romanelli 
(R$ 350 mil). A contra-
partida do município será 
de R$ 500 mil.

“Esta será a maior 

frente de recape asfáltico 
já realizada em Rancho 
Alegre, garantindo mais 
qualidade de vida para 
todos os moradores da ci-
dade”, destaca o prefeito.

O prefeito Cássio participou em Curitiba de diversas 
audiências em vários orgãos do governo

No total  serão 1,6 milhão R$  em obras de pavimentação asfalticas

O município de Moreira 
Sales assinou na noite da úl-
tima sexta-feira, convênios 
com a Copacol, visando dar 
continuidade aos projetos 
sociais desenvolvidos pela 
administração ao longo do 
ano de 2023.

O ato de assinatura acon-
teceu em Cafelândia, onde 
fica a sede da cooperativa e 
na oportunidade estiveram 
presentes o prefeito Rafael 
Bolacha e a primeira-dama 
e secretária de Assistência 
Social, Luana Marchezoni.

Durante sua fala, o pre-
feito destacou a importância 
do convênio, enfatizando a 
boa parceria com a Copacol, 
que segundo ele, já dura 
cerca de 8 anos. “Estamos 
felizes com a parceria e só 
queremos agradecer”, disse.

O evento contou ainda 
com a presença de outras 
autoridades, entre elas do 
presidente da Copacol, 
Valter Pitol, que reafirmou 
o compromisso com Mo-
reira Sales. “Vamos seguir 
apoiando as ações sociais 
em Moreira Sales e fazendo 
valer o princípio do coope-

Moreira Sales renovou convênios 
de projetos sociais com a Copacol

O convênio foi renovado na última segunda - feira: apoio aos projetos sociais
rativismo”, destacou Pitol.

COPACOL: - A Copa-
col é uma empresa de visão 
social, que além de recrutar 
colaboradores para oportu-
nidade de emprego e assim 
consequentemente ajudar 
o município na economia, 
tem o cuidado e a  preocu-
pação em formar cidadãos, 
apoiando a educação e a 
cultura.
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